

南風

津島市立南小学校 校長室だより 第21号
平成28年2月23日（月2回発行）通算45号
南小HP 『南風』 ダイジェスト版
※ 合わせて南小学校HPをご覧ください

『津島の達人 ジュニア選手権』開催

14日（日）、津島児童科学館で『津島の達人ジュニア選手権』が開催されました。市教委主催。（津島商工会議所・西尾張CATV共催）市内の4・5・6年生83名が参加。南小もインフルエンザで残念ながら参加できなかった1チームを除き、4チーム12名の子どもたちが参加してくれました。学習の成果を生かし、大激戦の大会となりました。決勝ラウンドに5年生の1チームが進出。前半ではトップにたちました。本当に南小の参加者全員が頑張りました。決勝は今年も15問では決着がつかず、サドンレスの延長戦となりました。結果は北小のチームが優勝。高台寺小のチームが準優勝となりました。



『ロープジャンプ集会』行われる

16日（火）、南小の運動場で各学級が広がって今年のロープジャンプ集会（長縄跳び集会）を行いました。寒空の中、子どもたちは学級ごとに練習した成果を披露してくれました。毎年少しずつやり方が変わるので前年度と比べることはできませんが、記録に向けて「全力」を発揮してくれたそうです。本当に残念なことに私は出張があり、肝心な集会を見ることができませんでした。



今年度の『おはなしの会』（高学年）本日で終了

一宮ストーリー・テリングの会『おはなしぼけっと』による「おはなしの会」。今日は高学年の最終日でした。6年生は「グリム童話 がちょう番の娘」。5年生は「グリム童話 死神の名づけ親」「だんなも だんなも 大旦那様」。あくまでも自分のイメージで物語を想像していきます。自分一人で本を読むことと映像に頼りながら読むことのちょうど中間に位置する読み聞かせといえるかもしれません。

終了後、ポケットのグループの人たちと教室で給食を食べました。小学生の様子を知っていただく機会となりました。



『高齢者ふれあい交通安全教室』行う

19日、6年生が体育館で『高齢者ふれあい交通安全教室』を行いました。校区交通安全協会の石亀様、津島交番の岩間様、校区老人会の河合様からご挨拶をいただきました。保護者の方が20名、老人会の方が30名程度参加してくださいました。「自転車の乗り方」と「交差点の曲がり方」のDVDを視聴しました。大変ショッキングな作品でした。私からは「ヒヤリ ハットの法則」「1:29:300」（1つの大きな事故の背後には29の小さな事故や怪我があり、300のヒヤリ・ハットがある）という話をしました。



【校長から】仕事で京都へ。市バスに久しぶりに乗りました。停留所の名前が「中立売」とか「蛸薬師」とか。京都の風情を楽しみました。北野八幡宮に行き、学問の神様に「南小の子どもたちの幸せ」をお願いしてきました。